

Mit der S5 nach Wörth (~17 km)

Mit Stadtbahn S5 bis Wörth Bürgerpark fahren. Die Schienen überqueren und geradeaus durch den Bürgerpark bis zur *Dorschbergstraße* (südliche Begrenzung des Stadtgarten). Von dort links weiter, am Wasserturm vorbei und dahinter rechts in den Radweg einbiegen (Verbundsteinpflaster), am DRK-Heim vorbei und an der nächsten Querstraße (*Oberhoderburgstraße*) schräg links rüber in den nächsten Radweg rein.

Achtung: jetzt geht es ziemlich steil runter (evtl. am Zaun langhängeln) zur Brücke über den Heilbach. Unten geht es über die Brücke, weiter durch den Wald und dem gut asphaltierten Weg folgend bis er auf die Autostraße (*Friedenstraße*) stößt. Dort auf dem Radweg rechts weiter und nach ungefähr 200 m die *Friedenstraße* überqueren. Dem Radweg auf der anderen Straßenseite folgen. Nach der Linkskurve geht es am Baggersee entlang, dann unter der A65 durch, vor dem Autobahnzubringer nach links, dann rechts unter dieser Straße durch und weiter geradeaus in Richtung Maximiliansau.

Am Ortseingang die Schienen überqueren und gegenüber den kleinen Weg entlanglaufen. Der endet gleich auf der *Pfortzer Straße* und dort rollt Ihr rechts weiter bis zum *Deichweg*. In den links einbiegen, weiter auf der *Cany-Baville-Straße* und beim Friedhofschild in Richtung Rhein auf der *Goldgrundstraße* weiterrollen.

Auf der Anhöhe biegt dann links der Radweg zur Rheinbrücke ab. Bei der Rheinbrücke angekommen könnt Ihr gleich hinter der ersten Brücke (die Eisenbahnbrücke) links die Treppe mit Geländer hochkrameln. Ansonsten müßt Ihr hinter der zweiten Brücke (die Autobrücke) links herum bis zur nächsten Straßenkreuzung laufen und dort nochmals auf der *Eisenbahnstraße* unter der Brücke durchfahren, dann aber gleich wieder links hoch zum Radweg nach Karlsruhe. Jetzt nur noch einmal unter der Eisenbahnbrücke durch und dann seid Ihr endlich oben auf dem Radweg rechts von der Autostraße.

Falls jemandem die Strecke zu lang wird, kann er ja von hier mit der Stadtbahn zurückfahren. Alle anderen rollern weiter an der lärmenden Südtangente entlang, bis der Radweg rechts abschwingt in Richtung Knielingen. Der Geräuschpegel läßt nach und Ihr begegnet wieder der Stadtbahn. An ihrer linken Seite entlanglaufend biegt Ihr in die *Rhein-Brücken-Straße* ein, um dann immer geradeaus durch Knielingen zur Haltestelle „Mühlburg West“ zu gelangen. Dort stolpert Ihr über die Schienen, dann die kleine Treppe runter und links weiter in Richtung Stadt laufen.

Bei der Haltestelle „Starckstraße“ rechts in den Radweg einbiegen. An der Turnerschaft „Mühlburg“ vorbei, auf der *Am-Mühlburger-Bahnhof* nach links abbiegen. Dann taucht auf der rechten Seite ein großes McDonalds Lokal auf, dahinter geht es halbrechts über die Fuß- und Radwegbrücke und an der großen Y-Kreuzung (*Rheinstraße*, *Hansellstraße* und *Lameystraße*) müßt Ihr Euch über die Fußgängerampeln auf die Südseite der *Lameystraße* einfädeln. An der Kreuzung mit der *Hardstraße* rechts abbiegen, der Linkskurve folgen, dann rechts unter der Vogesenbrücke durch und runter zur blauen Stahlbrücke über die Alb rollen und zurück zur **Europahalle**.

